

増田高校農業クラブ通信

夏真っ盛り！！ 農業クラブ員各種大会で活躍中！！

農業クラブとは…農業を学ぶ高校生の団体で、クラブ員9万人の全国組織です。科学性・社会性・指導性の向上を目標に活動しています。

令和5年
6、7月号



作物部門

☆溝切機爆走☆

稲作では「中干し」といい、田んぼの水を抜く時期です。そこで排水性を良くするために溝切り作業を行いました。

乗用溝切機を使ってできるだけ多く溝を作っています！

草花部門

☆学校がいっそう明るくなりました！☆

来校者が一番初めに見るテニスコート脇の花壇に、マリーゴールドとサルビア、ダリアの3品種を定植し増田高校の入り口が明るくなりました！また、冬季に販売するシクラメンの鉢上げも行いました。



野菜部門

☆野菜もどんどん成長中！！☆

圃場では、夏場の出荷に向けて、枝豆やとうもろこしを栽培し、順調に生育しています。水耕レタスの播種も同時に行っています。

また、6月9日には保育園児と一緒にてんこ小豆の播種作業を行いました。播種の仕方や覆土の量などをわかりやすい言葉で説明しながら一緒に作業しました。



果樹部門

☆秋に備え、身を削る☆

現在果樹専攻班は、果樹園で栽培しているシャインマスカットや巨峰などのぶどうの摘粒作業に専念しています。

秋のぶどうの収穫までもうしばらくお待ちください！！ By 大山

一斉摘果、早苗振り

6月1日火曜日に毎年恒例の一斉摘果が行われました。1年～3年生そして職員までと農業科学科全員が協力し合い、2、3年生が1年生に摘果の仕方を教えながら作業するなど、学年の垣根を超えて、摘果作業を行うことができました。

また午後には早苗振りが行われ、作物専攻の3年生が増高産のもち米（きぬのはだ）を使い餅つきを行いました。ついた餅はみんなで美味しくいただきました。その後、体育館では、専攻班ごとに分かれてバレーを行いました！

今年も、天気がよく怪我無く行うことができました。収穫祭もお楽しみに！



！増高祭！

6月17日に増高祭が行われ農業科学科でも、パック餅や八木にんにく、リンゴジュース、特別に提供していただいた大曲農業高校の卵の販売をおこないました。また、草花部門ではゼラニウムやマリーゴールドを販売しました。どちらも大変ご好評頂き、1時間ほどで完売してしまった商品もありました。

今年から商品を購入して頂いた方に抽選券をお配りし、抽選会を行いました。景品は2Kgのお米が当たるというものでした。4名の方が当選し喜んでもらえました。来年は抽選会を充実させるなど、今年の反省を生かしてもっと良いものにしていきたいと考えています。



意見発表、プロジェクト発表

6月22日、23日に能代科学技術高校で各種発表会が行われました。

本校は意見発表に2年生2名、1年生1名が出場しました。惜しくも最優秀賞は逃してしまいましたが、練習した成果を出すことができました。

またプロジェクト発表では、「秋田てんこ小豆伝承プロジェクト増高 ver.」と題して発表を行い、最優秀賞をいただくことができました！

発表の仕方をレベルアップさせ8月24日に岩手県盛岡市で行われる東北大会に参加してきます。

TDK 知的財産セミナーへ

7月18日に知的財産事業の一貫で2年生と作物部門の3年生がにかほ市の「TDK 歴史みらい館」を見学しました。TDK で今までどのような物を製造してきたかや TDK と農業の関わり、そして体験を通し最新の技術を学ぶことができました。

また、知財講習を受け特許の必要性や知財について、普段の授業より詳しく、技術的なことを含めて分かるようになりました。

今回の学習をこれからの学校での授業に活かしていきたいと思います。

ジャンボスイカ順調に成長中！

県内の農業高校6校が交流を深めるためジャンボスイカを栽培しています。

本校の栽培状況は、大半のスイカが大きくつるを伸ばし一部には花が咲いていました。

しかし、アブラムシが確認されたため対策を考え、防除作業に取り掛かりたいと思います。

！皆さんも実習の際にジャンボスイカを観察してみてください！

